

令和4年度（2022年度）



小萩の荘

一関市立萩荘小学校

令和4年4月15日
第1号 文責：中村



令和4年度 萩荘小学校スタート！ 入学・進級おめでとう！

4月7日（木）、新しく着任した10名の職員の紹介式を行いました。（紹介式&始業式をリモートで行いました。児童の安全・安心がもちろん最優先ですが、1年のスタートに全校児童が集まらず、児童一人一人の顔を見ながら話ができないことがとても残念でした。）

紹介式では、児童会を代表して〇〇さんが歓迎の言葉を述べてくれました。続いて1学期の始業式を行い、●●さんが在校生を代表して、6年生で頑張りたいことを堂々と発表しました。

続く9日（金）は入学式。天候にも恵まれ、45名の新入生は、保護者の皆様と元気に登校。（式の前後には親子で記念撮影を撮る家族が多数見られました。）こちらコロナ対策として、新入生、保護者、職員のみとなりましたが、呼名にもしっかりと返事をし、式へ臨む態度もみんな落ち着いていました。今年度の全校児童数は340名。教職員数は33名です。子どもたちが毎日「安全」「安心」に学校生活を送れるよう教職員一同努めてまいりますので、どうぞよろしくお願い致します。



誓いの言葉&歓迎の言葉

【 始業式 】

「6年生で頑張りたいこと」

私が6年生で頑張りたいことは3つあります。

1つ目は、児童会執行部としての活動です。児童会執行部は、全校をまとめる大事な役割で、責任重大な仕事になります。司会をするのが苦手な私ですが、代表委員会や児童会総会でスムーズに進められるように頑張ります。

そして、昨年の萩荘小学校よりも挨拶が出来る学校にしていきたいです。

2つ目は、縦割り班活動です。縦割り班活動では、6年生がリーダーとして進めなければなりません。鶏舞や萩小っ子大会、長縄大会など、6年生が進める活動は多いです。だから、皆が楽しく遊べるようなアイデアを出せるように頑張ります。

3つ目は、行動です。なぜかという、最高学年でもあり、下の学年のお手本になるように正しい行動をしないとイケないからです。廊下歩行やチャイム席などしっかり守り、お手本を示せるように頑張ります。

最高学年の6年生ということ意識し、萩荘小学校での残り1年間を過ごしていきたいです。

児童代表6年 ●●

【 紹介式 】

10名の先生方、萩荘小学校へようこそいらっしゃいました。寂しい気持ちで過ごした3月でしたが、今日、新しい先生方をお迎えし、嬉しい気持ちで新学期を迎えることが出来ました。

萩荘小学校では、大きな声で気持ちの良い挨拶が出来るように頑張ってきました。今年度は、さらに挨拶に力を入れて、明るい小学校を目指していきたいと思っているので、先生方に早く顔を覚えてもらえるように、僕たちもたくさん挨拶をしたいと思います。その時は、ぜひ、明るく返していただくと嬉しいです。

また、萩荘小学校では、伝統として受け継がれてきた「鶏舞」があります。運動会を最初の大きな目標とし、昨年度の6年生の先輩を超えられるように全力で取り組んでいきます。たくさん練習してきたので、今までで一番の踊りをお見せできるような頑張りますので、楽しみにしてください。

これから先生方にはたくさん教わったり、話をしたり、時には悩み事を相談したりすることもあると思います。先生方と楽しく過ごせたら嬉しいです。これからよろしくお願いします。

児童代表6年 ○○

新入生

新入生

新入生
新入生



🌸一年間、どうぞよろしくお願ひします！